Posibles Renuncias del Equipo Económico, Desmiente L. Sigaut

Por RAUL O. GARCES

BUENOS AIRES, 3 de junio (AP e IPSI-El ministro de Economia, Hacienda y Finanzas, Lorenzo Sigaut, rechazó las versiones sobre renuncias en el gabinete económico de cinco miembros.

"Queria terminar con los rumores y malos entendidos y descartar, absolutamente las versiones sobre renuncias de integrantes del equipo económico", dijo nuncias de integrantes del equipo económico", dijo Sigaut a la prensa anoche, un día después de haberse devaluado la moneda en un 30 por ciento.

Esta decisión de devaluar había estado precedida por un alud de versiones de todo tipo que habian tenido su punto culminante el jueves de la semana pasada cuando "La Nación" publicó una información en la que un integrante del equipo económico había vaticinado el colapso de la economía si no se adoptaba una serie de medidas de emergencia entre las que se contaba la corrección mo-

Este informante fue identificado luego por la prensa como el ministro de Comercio e Intereses Maritimos,

Carlos Garcia Martinez.

'Quiero aclarar las desgraciadas versiones y trascendidos que surgieron de una conversación que mantuve persona a persona con un señor periodista que faltando a la norma de ética fundamental de su profesión, ha dado una libre versión de mis reflexiones y conversaciones sobre ej proceso económico", dijo García Martinez, presente junto a Sigaut en la reunión con periodisto.

distas.

"Yo no necesito de terceras personas para hacer conocer mi pensamiento ante mis colegas, el Presidente y el gabinete nacional", afirmó el ministro.

Sigaut por su parte dijo que están por salir otras medidas económicas complementarias de la devaluación de las retenciones a las exportay de la eliminación de las retenciones a las exporta-ciones y reveló que pronto se anunciarán aumentos de sueldos para la actividad privada, sin decir porcentajes.

COMPARECERA UN FUNCIONARIO ANTE UN JUEZ FEDERAL

El ex vicepresidente del Banco Centra: y actual re-presentante de Argentina ante el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Christian Zimmermann, deberá comparecer el 19 de junio ante un juez federal de Mendoza para responder en la causa judicial sobre sub-versión económica.

Voceros judiciales informaron que Zimmermann debió comparecer a fines de mayo, pero su abogado solicitó una prórroga porque debia cumplir una misión

impostergable en México.

El juez federal Gabriel Guzzo dilo que el representante en el BID deberá ampliar anteriores declaraciones en relación con el caso Greco, importante grupo económico que fue a la quiebra con vastas repercusiones

Los principales imputados en el caso Greco son los ex directivos del Banco Los Andres, Héctor y José Greco, y Jorge Bassil. El ex funcionatio del Banco Central habria cometido omisiones en el manejo del caso

Greco.

Zimmermann podría tener responsabilidad por presunto mal desempeño de los deberes de funcionario público y en la vicepresidencia del Banco Central cuando se entregaron fondos al Banco de Los Andes y se siguió se entregaron fondos al Banco de Los Andes y se siguió de desembrando al la la contracta de la contracta del contracta de la contracta del contracta de la cont se entregaron fomos al Banco de Los Antes y se siguio una determinada política respecto a esa entidad después liquidada, que habria ocasionado al Banco Central una pérdida estimada en 800 millones de dólares dijo días atrás la agencia Noticias Argentinas.

Demandan Aumentos de Salario en Argentina

BUENOS AIRES, 3 de junio. (AP)—La Conferencia General del Trabajo (CGT) reclamó hoy al gobierno militar un "real incremento masivo de salarios", a consecuencia de la fuerte devaluación sufrida por el peso. Advirtió que la situación de los trabajadores "ha superado el limite de lo tolerable" y dijo que sus consecuencias "comienzan a producirse a diario en forma de reclamaciones callejeras que realizan distintos sectores". Sostuvo que esos actos aumentarán dia a día si no son satisfechas las reclamaciones.

Unit MIHSIUNC

Argentina: prevén un nive de desempleo entre 8 y 10%

▶ 2 millones de desempleados, actual enta

BUENOS AIRES, 3 de junio (AFP, UPI, Latin-Reuter, PL). - Con 2 millones de desocupados, Argentina tendrá este año un nivel de desempleo de entre 8 y 10 por ciento, denunciaron hoy en esta capital portavoces sindicales. El fantasma de la desocupación se reactualizó cuando el gremio de la industria automotriz informó hoy al ministro de Industria, Eduardo Oxenford, que 36 mil trabajadores del sector han perdido sus trabajos desde el golpe militar de 1976.

Los datos del desempleo que manejan las organizaciones sindicales comprenden los cinco años que corren a partir del citado año, cuando la presidenta Isabel Perón fue derrocada por las fuerzas armadas. El sindicato metalúrgico, el más fuerte de Argentina, indicó recientemente que ahora tiene 110 mil obreros menos que en 1976, cuando fábricas del rubro ocupaban a cercade 600 mil personas. Voceros gremiales señalaron también que en la más importante zona industrial del país, conformada por esta capital, el Gran Buenos Aires, Córdoba, Rosario y Tucumán, trabajan hoy 17 mil operarios menos que hace cinco años.

Por otra parte, uno de los comandantes que en 1976 iniciaron el actual proceso militar en Argentina, acusó al ex presi dente Jorge Videla y a su ministro de Economía, José Martinez de Hoz, de llevar el país virtualmente a la ruína. Las acusaciones, formuladas por el ex comandante en jefe de la Armada, almicant Emilio Massera, estuvieron contenidas en el primer número do la revista guincenal Cambio, que hoy salió a la venta.